

# BOLETÍN DE NOTICIAS



Abril 2024



# La Comunidad de Madrid invierte 9 millones de euros para adaptar locales a viviendas accesibles.

La Comunidad de Madrid va a invertir **9 millones de euros en 112 locales** para convertirlos en viviendas de alquiler adaptadas. El precio del alquiler será asequible.

Jorge Rodrigo es el consejero de Vivienda, Transportes e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid.

El consejero ha explicado que la Comunidad de Madrid está comprometida con desarrollar este programa para convertir locales en casa adaptadas para personas con discapacidad o movilidad reducida.



El consejero ha entregado las llaves de una de estas viviendas a una nueva inquilina de 63 años que vive sola y tiene un grado de discapacidad del 79 por ciento. La vivienda está en el distrito de Fuencarral El Pardo y tiene un vestíbulo, cocina, salón comedor, 2 dormitorios y un baño. La nueva inquilina pagará 53 euros al mes los 3 primeros meses y después 217 euros.

# La Comunidad de Madrid crea la Comisión de Coordinación Sociosanitaria para mejorar la atención en los centros residenciales.

La Comunidad de Madrid ha creado la **nueva Comisión de Coordinación Sociosanitaria**. Esta Comisión estará formada por los profesionales de las consejerías de Sanidad y Familia, Juventud y Asuntos Sociales.

El objetivo de la Comisión es mejorar la atención y la asistencia a las personas mayores y a las personas con discapacidad en las residencias públicas, concertadas o privadas.

Para lograr el objetivo contarán con las Unidades de Atención a Residencias. Las Unidades de Atención a Residencias son equipos de profesionales que se desplazan a las residencias para atender a las personas que lo necesitan. Atienden, por ejemplo, el tratamiento y cuidados de úlceras crónicas, la prevención de caídas y el uso de medicamentos. Los profesionales que forman las Unidades son, por ejemplo, médicos de familia, personal de enfermería y farmacéuticos, técnicos en cuidados auxiliares y auxiliares administrativos.





Las Unidades de Atención a Residencias se coordinan con el personal sanitario de las residencias, de los centros de salud y los geriatras de los hospitales del Servicio Madrileño de Salud.

En Madrid hay **23 Unidades de Atención a Residencias** y atienden a más de 500 residencias. El año pasado atendieron a más de 200 mil personas, vacunaron de gripe y de COVID-19 a más de 57 mil personas e hicieron más de 300 talleres sobre actividad física, higiene y prevención de caídas.

Además, la nueva Comisión de Coordinación Sociosanitaria desarrollará acciones para dar respuesta a las necesidades individuales de las personas.

La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha una plataforma digital con toda la información social y sanitaria de los madrileños. Así, cada persona podrá consultar su propia información, por ejemplo, sus diagnósticos médicos.

# La Comunidad de Madrid quiere que las personas más jóvenes conozcan el flamenco.

La Comunidad de Madrid quiere que las personas más jóvenes conozcan el flamenco y va a poner en marcha la actividad **Del Aula al Tablao**. Del Aula al Tablao es un espectáculo musical gratuito para los alumnos de primero de Enseñanza Secundaria Obligatoria de los colegios públicos y concertados de la Comunidad de Madrid.

Del Aula al Tablao es una iniciativa de la Dirección General de Juventud para los días 9, 23 y 30 de abril y 7 de mayo. Cada función dura casi una hora.

En esta actividad participan los tablaos de:

- Las Carboneras
- La Taberna Flamenca El Cortijo
- La Quimera
- El Corral de La Morería



Los alumnos conocerán el flamenco, su pasión y su historia. Silvia Marín es una bailaora profesional y enseñará a los más jóvenes el zapateado, el ritmo de las palmas, el cantar, el abanico y el mantón. Además, la actividad es participativa porque los alumnos podrán subir al escenario.

La Comunidad de Madrid organiza más actividades relacionadas con el flamenco, por ejemplo, todos los domingos del mes de abril en los Cines Embajadores puedes ver películas sobre el flamenco.

El Gobierno de la Comunidad de Madrid apoya el flamenco de distintas maneras:

- El pasado 20 de marzo, la Comunidad de Madrid declaró el flamenco como Bien de Interés Cultural.
- En el año 2022, la Comunidad de Madrid concedió la Medalla Internacional de las Artes a la Asociación de Tablaos.
- En el año 2023, la Comunidad de Madrid hizo una inversión de casi 2 millones de euros a través de diferentes subvenciones y festivales.



# La Comunidad de Madrid destina un millón y medio de euros a proyectos de inserción sociolaboral de personas con discapacidad.

La Consejería de Familia, Juventud y Asuntos Sociales destina este año un millón y medio de euros para **proyectos de inserción sociolaboral** de personas con discapacidad que desarrollan entidades de iniciativa social sin ánimo de lucro.

De esta forma, la Dirección General de Atención a Personas con Discapacidad quiere apoyar a las entidades y a las personas con discapacidad.

El objetivo de esta convocatoria es favorecer el acceso de personas con discapacidad al mercado de trabajo a través de proyectos desarrollados por entidades especializadas. Las entidades pondrán en marcha acciones para que las personas con discapacidad que tienen más dificultades para acceder al empleo tengan una oportunidad real de conseguir un empleo con los apoyos necesarios.

El plazo que tienen las entidades para solicitar la convocatoria es del 5 al 25 de abril.

Los servicios que den estas entidades a las personas con discapacidad serán gratis.

Es decir, las personas con discapacidad no tendrán que pagar.

## **Datos importantes:**

- El año pasado la Comunidad de Madrid subvencionó 29 proyectos.
- Más de mil personas se beneficiaron de esos proyectos.



# La Comunidad de Madrid y la Fundación la Caixa acuerdan 70 millones de inversión para actuaciones sociales.



La **presidenta de la Comunidad de Madrid** es **Isabel Díaz Ayuso**.

La presidenta ha firmado hoy un acuerdo de colaboración con la Fundación la Caixa.

El objetivo del acuerdo es poner en marcha acciones relacionadas, por ejemplo, con proyectos de inserción laboral para colectivos desfavorecidos, apoyo a personas mayores, personas con enfermedades avanzadas y personas con discapacidad.

También desarrollarán programas culturales con exposiciones y conciertos y darán becas educativas de posgrado, doctorado y posdoctorado.

**La inversión será de 70 millones de euros.**

# La Comunidad de Madrid entregará un incentivo para los trabajadores de las Oficinas de Empleo.

La **presidenta de la Comunidad de Madrid** es **Isabel Díaz Ayuso**.

La presidenta anunció que pagará un incentivo a los trabajadores de las Oficinas de Empleo que ayuden a los ciudadanos madrileños a encontrar trabajo.

Los trabajadores de las **Oficinas de Empleo** que logren que los madrileños encuentren trabajo recibirán hasta la mitad de su sueldo del año como incentivo económico.

Los trabajadores que consigan el objetivo recibirán el pago dividido en 2 veces al año.

De esta forma, la Comunidad de Madrid apoya que más personas encuentren trabajo en las 42 oficinas de empleo que hay en la Comunidad.

Además, la presidenta ha anunciado que los ciudadanos podrán solicitar citas previas para hacer sus trámites laborales por teléfono. Los ciudadanos deben acceder a la Sede Electrónica donde pueden elegir si quieren modalidad presencial o por teléfono.

De esta forma, la Comunidad de Madrid apoya a las personas con movilidad reducida o que viven en zonas rurales y no tienen oficinas cerca.



# La Comunidad de Madrid invierte más de 2 millones de euros en plazas de residencias y centros de día para personas mayores dependientes.

## El Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid

ha aprobado una inversión de más de 2 millones de euros para el mantenimiento de más de 400 plazas de residencia y centro de día para mayores dependientes.

La Comunidad de Madrid utilizará una parte de la inversión para mantener 220 plazas de residencia y 45 plazas de centro de día en Villaverde.

La otra parte de la inversión servirá para mantener 140 plazas de residencia y 40 de centro de día en Puente de Vallecas.

Estas residencias y centros de día atienden a las personas de día y de noche. Su principal objetivo es mejorar la calidad de vida de las personas. Los profesionales que trabajan en las residencias y centros de día ofrecen muchos servicios, por ejemplo:

- Fisioterapia
- Rehabilitación
- Atención psicológica
- Atención social
- Animación sociocultural
- Peluquería
- Podología

La Comunidad de Madrid se preocupa por las personas mayores. Por ese motivo, va a destinar más de 700 millones de euros para atender a las personas mayores que viven en residencias y van a centros de día en toda la Comunidad de Madrid.

El Gobierno quiere mejorar los cuidados que reciben los ciudadanos y que puedan elegir dónde vivir con todos los recursos necesarios para su bienestar.



# La Comunidad de Madrid inicia la campaña de la Renta 2024.



La Comunidad de Madrid ha puesto en marcha importantes descuentos para los madrileños dentro de la **campaña de la Renta 2024**.

Las propuestas de la Comunidad de Madrid suponen **un ahorro de casi 300 millones de euros** para los madrileños en sus declaraciones del Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas.

Como novedad de este año hay descuentos relacionados con la maternidad, la paternidad, el fomento de la natalidad y descuentos especiales para las familias numerosas.

Además, hay nuevos descuentos para facilitar el acceso a la vivienda de los madrileños, por ejemplo, las personas menores de 30 años podrán descontar un porcentaje de los intereses de la hipoteca.

Otra de las novedades de este año es que aquellas personas que quieran estudiar un grado, máster o doctorado y tengan que pedir un préstamo para pagarlo podrán descontar los intereses del préstamo.

# La Comunidad de Madrid moderniza los servicios de farmacia de 26 hospitales públicos con la última tecnología.

La Comunidad de Madrid ha **modernizado los servicios de farmacia de 26 hospitales públicos** gracias a la última tecnología. Esta modernización de los servicios de farmacia es muy importante.

Fátima Matute es la consejera de Sanidad.

La consejera ha explicado que el objetivo es mejorar la calidad, seguridad y eficiencia de todo lo relacionado con los medicamentos en los hospitales desde que están en un almacén hasta que llegan al paciente.

Los hospitales que se benefician de esta modernización son:

- Hospital Gregorio Marañón
- Hospital Ramón y Cajal
- Hospital La Paz
- Hospital 12 de Octubre
- Hospital Clínico San Carlos
- Hospital de La Princesa
- Hospital Niño Jesús
- Hospital de la Cruz Roja
- Hospital Infanta Leonor
- Hospital Puerta de Hierro
- Hospital Príncipe de Asturias
- Hospital de Getafe
- Hospital de Alcorcón
- Hospital de Fuenlabrada
- Hospital de Móstoles
- Hospital Severo Ochoa y José Germain
- Hospital Infanta Cristina
- Hospital Infanta Sofía
- Hospital del Henares
- Hospital del Tajo
- Hospital del Sureste
- Hospital La Fuenfría
- Hospital de Guadarrama
- Hospital Virgen de la Poveda
- Hospital El Escorial



La Subdirección General de Farmacia y Productos Sanitarios de la Consejería de Sanidad y los farmacéuticos hospitalarios ha liderado esta modernización.

## Hospital El Escorial

En el caso del hospital El Escorial han incorporado un sistema automático de almacenamiento y distribución de medicamentos.

Gracias a esta tecnología han mejorado el registro y el control de la caducidad de los medicamentos. El sistema estará en marcha en todas las unidades de hospitalización, en el Servicio de Urgencias y en Reanimación. Además, los profesionales sanitarios podrán consultar el tratamiento completo de cada paciente.



# El Hospital Puerta de Hierro incorpora la cirugía robótica.

El Hospital Universitario Puerta de Hierro Majadahonda ha incorporado la **cirugía robótica** para algunas operaciones. El robot se llama Da Vinci. El robot tiene varios brazos robóticos y pinzas articuladas. El cirujano controla el robot desde una consola.

El uso de tecnología robótica es un gran avance y tiene muchos beneficios, por ejemplo, las cirugías son muy precisas, deja menos cicatrices, el paciente pierde menos sangre en la operación y por lo tanto se recupera antes y se puede marchar a casa antes.

Los profesionales sanitarios del hospital se han formado para usar esta tecnología robótica. El Servicio de Urología ha sido el primero en utilizar esta tecnología en una operación a un hombre de 72 años. Pero el objetivo es que todos los departamentos del hospital puedan utilizarlo en sus operaciones.



La Comunidad de Madrid ya tiene esta tecnología robótica en otros 12 hospitales públicos:

- Hospital Clínico San Carlos
- Hospital Rey Juan Carlos
- Hospital de Villalba
- Hospital Gregorio Marañón
- Hospital Fundación Jiménez Díaz
- Hospital de Getafe
- Hospital La Paz
- Hospital Ramón y Cajal
- Hospital 12 de Octubre

Además, dentro de poco tiempo lo tendrán también el Hospital La Princesa y el Hospital de Fuenlabrada.



